

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 7. August 2015

Zellhäuser Turnverein TGZ stellt Flüchtlingen Beachvolleyballkarten zur Verfügung

Viele der Flüchtlinge, die in Mainhausen leben, sind sportlich sehr aktiv. Einige nehmen regelmäßig am Fußballtraining der Sportvereine teil, andere absolvieren Lauftraining und –wettbewerbe mit Klaus Pannek von der LG Seligenstadt, wieder andere betreiben Sport in eigener Initiative.

Leider bieten die Gemeinschaftsunterkünfte in der Babenhäuser Str. und der Obergasse kaum Platz für sportliche Aktivitäten und erlauben, auch mit Rücksicht auf die Nachbarn, keine Ballspiele. Seit kurzem unterstützt deshalb die Turngemeinde Zellhausen die Flüchtlinge. Sie ermöglicht ab sofort denjenigen, die gerne Volleyball spielen, den Zugang zu ihrer Beachvolleyballanlage auf dem Zellhäuser Vereinsgelände.

Die Flüchtlinge sind sehr dankbar für diese neuen Möglichkeiten und freuen sich darauf, auf diesem Wege auch neue Kontakte zu anderen Beachvolleyballern zu knüpfen.